

## Lubrizol, ou notre manque de transparence selon la préfecture

1 message

Union des Victimes de Lubrizol <uniondesvictimesdelubrizol76@gmail.com>

27 octobre 2021 à 12:32

À : Bernard Cousin <bernard.cousin@seine-maritime.gouv.fr>

Cci : bruno leclerc <[REDACTED]>, Simon De Carvalho <[REDACTED]>, Pierre-Emmanuel Brunet <[REDACTED]>, Antoine DUCHENE <[REDACTED]>, Isabelle Schartner <[REDACTED]>, Marie Claude Duclos <[REDACTED]>, sebastien guerard <[REDACTED]>, Guy PESSY <[REDACTED]>, Stéphane Barbier <[REDACTED]>, Manuel SANSON <[REDACTED]>

<[REDACTED]>, Manon LOUBET <[REDACTED]>, Stephane Mandard <[REDACTED]>, Marc Braun <[REDACTED]>, Laurent Hellier <[REDACTED]>, Thomas DUBOIS <[REDACTED]>, Benedicte Robin <[REDACTED]>, Emilie Leconte <[REDACTED]>, Fabien Tassel <[REDACTED]>, Ghislain Annetta <[REDACTED]>, Jade Lindgaard <[REDACTED]>, Julie Howlett <[REDACTED]>, Léa Gasquet <[REDACTED]>, Laurent Radisson <[REDACTED]>, Céline Brulin <[REDACTED]>, Charlotte Goujon <[REDACTED]>, Gérard Leseul <[REDACTED]>, Gerald Le Core <[REDACTED]>, Hervé Maurey <[REDACTED]>, Pascal Martin <[REDACTED]>, Jean Michel Beregovoy <[REDACTED]>, Marie Atinaut <[REDACTED]>, Nicolas Mayer Rossignol <[REDACTED]>, Nicolas Bertrand <[REDACTED]>, Sebastien Jumel <[REDACTED]>, Xavier Batut <[REDACTED]>, Alain Didillon <[REDACTED]>, Damien Adam <[REDACTED]>, Stéphanie Kerbarh <[REDACTED]>, Bertrand BELLANGER <[REDACTED]>, Hubert Wulfranc <[REDACTED]>, Eric Picard <[REDACTED]>, Christophe Bouillon <[REDACTED]>, Catherine MORIN DESAILLY <[REDACTED]>, Ludovic Lepage <[REDACTED]>, Sébastien Duval <[REDACTED]>, Nathalie Le Meur <[REDACTED]>, Robin Letellier <[REDACTED]>

### EN RÉPONSE À VOTRE COURRIER DU 26 OCTOBRE CI-JOINT:

Bonjour Mr Cousin,

Nous sommes très surpris de votre courrier du 26 octobre sur nos "manques de communication et partialité" à propos des réponses qui nous sont adressés par la Préfecture.

Sachez que contrairement aux salariés de la Préfecture, notre site internet et nos réseaux sociaux sont gérés par nous, en simples **BÉNÉVOLES**.

Désolé donc s'ils ne sont pas toujours parfaitement "à jour". Sachez que nous avons une vie autre que Lubrizol, même si Régis Saadi, Président d'UPSIDE prétend "sympathiquement" que c'est notre "moteur"...

Nous communiquons en général la plupart des réponses de Mr Le Préfet, que ce soit sur les réseaux et site, aux élus, à la presse, et vous le savez.

Pour ce qui est du dossier du 22 septembre, et les dossiers qui l'accompagnaient, nous sommes restés discrets, car nous vous avons demandé si nous pouvions les rendre publiques par téléphone, et n'avons jamais eu de réponse de votre part. Votre "proposition" semble donc assez surprenante... Nous venons cependant de publier ce courrier sur notre site (<https://www.uniondesvictimesdelubrizol.fr/courrier-prefecture/>). Concernant les dossiers RAMBOLL et ANTÉA, mettez-les à disposition sur le votre, cela intéressera forcément la presse et la population qui s'inquiète pour ces nouveaux travaux de dépollution.

En ce qui concerne vos communiqués de presse, ils vous sont propres. D'ailleurs, communiquez-vous nos demandes et courriers sur le site de la Préfecture en toute transparence pour la presse et les élus ? Nous n'avons pas souvenir de les y avoir vu et nous sommes loin de vous l'imposer.

Vous nous parlez d'autre part des déclarations des syndicats dans la presse et des associations comme les Robins des Bois, laissez-nous nous faire notre opinion. Précisons que nous ne sommes pas tenus (fort heureusement) de diffuser des courriers et mentions qui ne nous sont pas adressés. Nous restons d'autre part LIBRE de tweeter des articles de presse rédigés par des journalistes qui ont pignon sur rue, n'est-ce pas ?

En bref, ce courrier nous semble quelque peu "déplacé" lorsque nous apprenons, comme certains de nos élus, certaines révélations sur Lubrizol par la presse plutôt que par vos services. Nous sommes persuadés que vos équipes font le maximum dans leur travail, laissez nous donc faire le nôtre de victimes citoyennes dans ce dossier.

Nous sommes en tout cas ravis de voir que vous vous intéressez de près à notre travail de VICTIMES bénévoles.

Nous allons bien entendu diffuser votre courrier et notre réponse sur les réseaux sociaux, notre site, à nos élus et journalistes afin de vous satisfaire.

Veuillez agréer, Monsieur Cousin, nos salutations distinguées.  
Nos amitiés à Mr Le Préfet.

L'UVL

--

**Mr HOLLEVILLE Christophe**

Secrétaire de l'Association loi 1901

06.11.31.13.17

**Union des Victimes de Lubrizol**

Mairie

37, place Brévière

76440 FORGES-LES-EAUX

<http://uniondesvictimesdelubrizol.com>

Siret : 880 464 797 00013



**UNION DES VICTIMES  
DE LUBRIZOL**

---

 **courrier UVL 26-10-2021.pdf**  
60K